



Le G.P. Mag'

Edito :

Le GP MAG pour son 13ème numero, c'est toujours le choc des mots et des infos. Après décembre et son coup de frio, au mois de janvier un coup de chaud est expliqué par notre Ramucho.

Il a remis les compteurs à zéro et le nombre de joueurs à l'entraînement a repris son précédent niveau. On ne peut expliquer une telle réussite et un tel show, seulement par une photo et c'est ainsi que je terminerai cet éditio! **LPBHEM**

Pourquoi les entraînements de la GP Marzan sont-ils si bien préparés ?



Dans ce numéro :

Le coin du secrétaire	2-3
La page du coach: Coup de chaud	4-5
A : Et de neuf V...	6
B : Le Ploërmelais a des choses à dire	7
C : Touchée par la grâce (6 fois)	8
D: On a froid!	
Vétérans : quoi de neuf chez les vieux	9
Basket: quelques nouvelles ...	9
Et à part le Foot	10
Classements	11
Dates à retenir	12

Meilleurs buteurs (championnat)

	NOM	Buts	Equipe(s)	Matches joués
1-	Yann LORANT	11	A	14
2-	Luc JAUNY	9	C et D	9
3-	Jérôme LANUEL	8	C	13
4-	Jé. GOUGEON	6	A	5
	David GURIEC	6	B et C	10
6-	Anthony ALLAIN	5	C et D	11
	Gui. BEDIOT	5	A et B	14
	Denis CRESPEL	5	A	14
	Kévin DEMONT	5	D	3

Présence aux entraînements (sur 50)

	NOM	Nombre de présences
1-	Fred DUBOT	47
2-	La. LE CLAIRE	45
3-	David LE GAL	44
4-	Joël SEIGNARD	38
	Luc JAUNY	38
6-	Ch. LE CLAIRE	37
7-	Nicolas LUCAS	35
	Marc FLOHIC	35
9-	Samuël SEIGNARD	34
10-	Sylvain RIO	33

LE COIN DU SECRETAIRE

Il faut aussi savoir parler des choses qui vexent. Les hommes en noir ont sévi au sein du club depuis quelques mois. On vient juste de recevoir la liste des sanctions attribuées aux joueurs du club à la mi-saison (jusqu'au 21/01/02). Voici donc un nouveau classement qu'il faudra méditer... surtout pour ne pas en faire partie!!

AND THE WINNER IS:

1 - Guillaume BEDIOT	1 carton rouge	1 x comportement anti-sportif envers adversaire
	2 cartons jaunes	2 x comportement anti-sportif envers adversaire

LES DAUPHINES SONT:

2 - Marc FLOHIC	1 carton rouge	1 x expulsion 2ème avertissement pendant match
	1 carton jaune	1 x comportement anti-sportif envers adversaire
3 - Olivier LE BRAS	1 carton rouge	1 x annihiler de la main une action nette de but
4 - Nicolas DANAIRE	3 cartons jaunes	2 x comportement anti-sportif envers adversaire
		1 x Retarder la reprise du jeu
5 - Frédéric DUBOT	1 carton jaune	1 x comportement anti-sportif envers adversaire
Martial JOSSOT	1 carton jaune	1 x comportement anti-sportif envers adversaire
Laurent LE CLAIRE	1 carton jaune	1 x comportement anti-sportif envers adversaire
Fabrice LE GAL	1 carton jaune	1 x comportement anti-sportif envers adversaire
Jérôme LE ROUZIC	1 carton jaune	1 x comportement anti-sportif envers adversaire
Jean-Pierre LE RAY	1 carton jaune	1 x comportement anti-sportif envers adversaire
Nicolas LUCAS	1 carton jaune	1 x comportement anti-sportif envers adversaire
Emmanuel OLIVIER	1 carton jaune	1 x désapprobation des décisions de l'arbitre
Cédric PAUL	1 carton jaune	1 x comportement anti-sportif envers adversaire
Sébastien PICHOT	1 carton jaune	1 x comportement anti-sportif envers adversaire

On remarquera l'effort non négligeable de l'entraîneur à vouloir à tout prix s'immiscer dans tous les classements du GP MAG'!! On notera aussi dans ce classement l'absence totale de joueurs de l'équipe D. Ah oui, Papy Tyson, tu as raison, cette équipe est vraiment une école de football représentant bien toutes les vertus que nous souhaitons véhiculer à travers la pratique de ce sport, l'image même de l'éthique (et toc!).

A quoi ça sert un secrétaire ? à faire des lettres d'excuse !!

Marzan A – Vannes OC D 16 décembre 2001: ce match m'a permis de connaître une nouvelle facette de la fonction de secrétaire (je suis encore novice, je découvre !!). Lors de ce match, un joueur de Marzan s'est fait expulser par l'arbitre (il avait d'ailleurs tout à fait raison !). On m'a alors demandé de faire une lettre d'excuse pour ce joueur afin qu'il n'écope pas d'une trop grande sanction auprès de la Ligue de Bretagne de Football. J'ai donc pris ma plus belle plume ... pour m'excuser à sa place.

Cela donne le pamphlet suivant :

LE COIN DU SECRETAIRE (SUITE)

Objet : mon expulsion durant le match de PH Groupe I : Marzan A – Vannes OC D

Madame, Monsieur,

Je vous envoie ce courrier suite à mon expulsion du match de Promotion d'Honneur Groupe I Marzan A – Vannes OC D qui s'est déroulé aujourd'hui dimanche 16 décembre 2001.

A la 80ème minute environ de ce match, j'ai eu une réaction d'emportement, que je n'aurais pas dû avoir, suite à une bousculade dans la surface de réparation.

Je vous envoie donc ce courrier afin de m'excuser de ce geste qui ne représente pas mon attitude habituelle sur un terrain de football et vous demande la plus grande clémence quant à la sanction qui me sera attribuée.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués

Le lecteur qui trouve le nom du joueur qui s'excuse si platement et que l'on trouve si sincère (!) a gagné 4 mois d'abonnement gratuit aux prochains GP MAG' !!! Bon, ce qu'il y a bien, c'est que je crois que j'ai trouvé mon modèle pour les prochaines lettres !! Ah, ben non, c'est vrai, j'ai oublié, à partir de maintenant, les joueurs vont suivre les consignes des dirigeants et de l'entraîneur !

On a beau dire, ... mais des arbitres, il en faut !!

Un événement important dans la vie du club, c'est ce qui s'est passé le 16 décembre, le jour de l'examen d'arbitres à Colpo. En effet, ce jour là nous a permis d'accueillir dans notre club 3 nouveaux arbitres Kevin Demont Pierre-Marie Jouan et Gaëtan Berthe, 3 joueurs –17 ans qui se sont décidés à franchir le pas. Félicitations à ces nouveaux nominés qui je l'espère vont y trouver une vocation !!

Ils mériteraient... ils mériteraient, ... ils mériteraient d'être dans le journal , ... voilà, c'est fait :



LPBHEM

LA PAGE DU COACH

COUP DE CHAUD..

Après le « Coup de froid » du mois dernier (GP MAG' n°12), ce début d'année a apporté de bonnes raisons de se féliciter. Rassurez-vous je ne vais pas continuer à vous parler avec mes rimes en « é », certains diraient que je joue la facilité.

Les films diffusés ces dernières semaines m'ont néanmoins bien inspiré :

- « *La vie est belle* » pour l'équipe A qui reste sur quatre victoires à l'extérieur (2 en coupe et 2 en championnat) et poursuit son invincibilité : dernière défaite en date le 14 octobre face à Ploeren en Coupe de Bretagne. Record en cours ! Attention cependant à ne pas s'enflammer. Souvenons-vous d'où vous venez !
- « *Lucie Aubrac* » : elle a chez nous son équivalent masculin puisqu'à bientôt 40 ans (en avril prochain), Michel « la gnac » évolue toujours en première. Remplaçant de luxe, il apporte son envie à tout le groupe et met sur le banc une ambiance à vous donner envie d'y rester.
- « *Waterworld* » : c'est un titre de film qui pourrait convenir aux résultats actuels de l'équipe B qui voyage quelque peu en mer agitée depuis la rentrée. La défense prend l'eau, le milieu patauge et l'attaque liquide toutes ses actions de but. Bref, il va rapidement falloir refaire surface pour se sortir des eaux troubles du classement et atteindre les rivages espérés.
- « *Sixième sens* » : c'est celui qui a manqué aux joueurs de la C sur ses deux derniers matchs de championnat face à deux équipes premières. Contre Saint-Jean-la-Poterie, le premier but fut marqué tout en *toucher* alors que, sur le deuxième, le gardien adverse a trouvé l'action de mauvais goût. Quant au troisième, les dirigeants m'ont affirmé que c'était bien *vu*. Contre Arzal par contre, quelques narines aguerries ont eu l'*odorat* fin en précisant rapidement que ça sentait le roussi, ce à quoi j'étais d'ailleurs tout *ouïe*.
- « *La plage* » : Rassurez vous je ne vais comparer personne avec Di Caprio. Pourquoi ce film alors? Tout simplement pour évoquer le sort actuel de l'équipe D. Si le temps le permettait en effet, c'est bien sur le sable qu'elle pourrait actuellement se retrouver car son calendrier n'est pas très chargé. Dans un groupe où les forfaits généraux se sont multipliés, les matchs ne sont pas légion et il n'est pas évident de trouver des rencontres amicales tous les dimanches. Heureusement, tous (ou presque !) entretiennent régulièrement leur conditions à l'entraînement afin de répondre aux nouveaux objectifs fixés.
- « *L'arme fatale* » : je ne sais pas exactement laquelle est-ce : la mobilisation des dirigeants, une prise de conscience collective ou quelques coups de gueule salvateurs ?

En tous les cas un constat s'impose : les joueurs se sont sentis concernés par la réunion de mi-saison. 67 présents, une salle comble (plus de place assise) et un public attentif. Si quelques uns ne semblaient pas tout à fait d'accord avec certaines remarques, cette mise à plat servira j'en suis sûr à remotiver tout le monde, chacun devant s'attacher à prouver qu'on s'est parfois trompé ... A bon entendeur ...

Le vert-luisant.

LA PAGE DU COACH COUP DE CHAUD.. (SUITE)

PHOTO OFFICIELLE DE LA SAISON



Quelques commentaires :

- Nous sommes 65 au total sur 78 personnes convoquées : pas mal du tout !
A noter que 8 personnes étaient retenues pour motifs professionnels ou familiaux, seules 4 personnes qui avaient promis de venir (Bodo C., Gicqueaux J.F., Le Bras O., Le Roux J. et Rialland J. pour ne pas les citer) étaient donc finalement absents.
- Au premier rang, les coachs paraissent un peu serrés, notamment Gilbert qui semble avoir du mal à se faire une place entre Abdé et Micka. Eric à l'air vachement content d'être là; ou plutôt a-t-il ses pensées ailleurs : peut-être est-il concentré sur l'organisation du prochain championnat régional de boxe française qui a lieu dans cette même salle le 02 février ? Petite question pour Michelin : qu'est-ce que c'est cet espèce de pochon blanc entre tes jambes ?
- Au deuxième rang, il y a des gens qui ne se sont pas vraiment bien placés. Seb Pichot fait quasiment une tête de moins que ses deux voisins et que dire de Kévin C.. Lui le plus petit a trouvé le moyen de se mettre juste à côté du plus grand, en l'occurrence Luc. Remarquez à l'extrême gauche le faciès hyper concentré de Lycos, ce qui est très rare et est donc à noter. Peut-être est-il impressionné par la présence à ses côtés du « gnaceur ».
- Au troisième rang, les deux arrières latéraux David A. et Ludo S. semblent avoir du mal à déborder pour se faire une petite place. C'est aussi sur cette rangée que l'on retrouve nos deux seuls joueurs barbus : le style « nickel » (Christophe L.C.) et le style « étudiant rebelle rien à cirer » (Jérôme L.R.).
- Au dernier rang enfin, plusieurs constats : Jérémie G. apparaît un peu crispé. Comme pourrait dire Jean-Noël (qui semble d'ailleurs être le seul à discuter pendant la photo : pas son habitude pourtant !) : « Détends-toi Jéjé !! » Entre Guillaume B. et Fred D., ça rigole pas mal. Deux éventualités : soit le premier cité a sorti une grosse vaseuse, soit Yann L. a lâché une grosse « perlouse » dont il a le secret ! Pour rester dans le même registre gastrique, de l'autre côté, Laurent L.C. et Christophe D. semblent pétés de rire. Nicolas L. joue quant à lui les marginaux, c'est le seul qui n'a pas compris qu'il fallait se tourner vers la droite. Martial J. et Samuel S. ont pour leur part sous-estimé la taille de leurs voisins de devant.
- Quant aux gardiens et aux arbitres, ils ont un peu de mal à s'aligner.

Le vert-luisant.

A : ET DE NEUF V...

06/01/02: Questembert A – GP Marzan A (Coupe Chaton) : 2 - 3

Bon match de reprise face à une DRH et notamment le finaliste de l'année dernière. Questembert nous prend à froid dès le début de la rencontre par une magnifique frappe sous la barre. Cela n'a pas pour effet de nous désunir car on va faire jeu égal avec Questembert durant cette 1^{ère} mi-temps et même égaliser sur penalty par Yann suite à une faute sur Rom.

On se retrouve à la 20^{ème} minute en 2^{ème} mi-temps, moment choisi par Jérémy (suite à une belle percée) pour aller dribbler le gardien et donner l'avantage à Marzan. Ceci est la conséquence d'une réaction immédiate de Questembert qui va profiter de notre remplacement tardif pour venir égaliser immédiatement. Mais c'était sans compter sur Jérémy qui reproduit la même percée que précédemment pour donner l'avantage et la victoire à Marzan.

13/01/02: Malestroit A - GP Marzan A (Championnat): 1 - 4

Suite à une bonne entrée en matière de notre part, Yann par un coup de patte maître, va marquer un coup franc à la 15^{ème} minute. Durant cette 1^{ère} mi-temps, le jeu va surtout être fait par Marzan, la défense neutralisant les attaquants adverses.

On va pourtant, en début de 2^{ème} mi-temps, laisser une chance à l'attaquant de Malestroit, mais celui-ci va mettre le ballon à côté du but grand ouvert. Dommage, car on va enfoncer le clou notamment par deux buts de Yann : le 1^{er} sur penalty et le second par un face à face avec le gardien adverse lui permettant de signer un hat-trick. Le 4^{ème} but vient de Denis qui, après une 1^{ère} alerte, va dribbler deux joueurs dans la surface et battre le portier de Malestroit. A noter tout de même en fin de rencontre un cadeau de Nicolas, ayant pitié pour Malestroit, à un attaquant adverse lui permettant ainsi de sauver l'honneur.

20/01/02 : Elven A - GP Marzan A (Championnat): 3 - 4

Après s'être neutralisés durant les 20 premières minutes, Elven va venir nous bousculer par une reprise d 9 elvinois qui trompe Mick. L'égalisation arrive par Yann qui s'en va tromper le gardien : et non ! Fausse joie, l'arbitre refuse le but pour un hors-jeu imaginaire. La malchance nous poursuit puisque Elven marque un second but sur penalty juste avant le repos.

Vexés, Marzan revient avec le désir de revenir au score et pourquoi pas de l'emporter. Et cela va se concrétiser par un 1^{er} but de Rom de la tête et d'un 2^{ème} de Jérémy en déviant de la tête un coup franc de Yann. Ce dernier va de nouveau marquer pour donner l'avantage à Marzan à la 70^{ème}. Mais Elven ne nous laisse pas savourer cet accessit en venant égaliser à leur tour. C'est sans compter sur Jérémy qui, désireux de l'emporter, va signer le hat-trick du jour et permettre à Marzan de battre les 2^{èmes} du championnat.

27/01/02: GP Marzan A – Séné A (Coupe Chaton) : 3 - 2

Face à une équipe de « Star », nous sommes désireux de continuer sur notre superbe série. Celle-ci se démontre par dans un premier temps une belle 1^{ère} mi-temps se soldant par un 0 – 0 (on avait le vent contre nous).

Début de seconde mi-temps, un attaquant adverse se fait expulser après avoir dit des petits mots doux à notre arbitre, ce qui n'empêche pas Séné de réagir en venant marquer grâce à l'aide du vent (il paraît ?). Une nouvelle fois, on va réagir en deux temps : 1^{er} but signé par Denis suite à un corner et second par Rom de la tête. Nous tenons jusqu'à la 80^{ème} où sur un contre Séné vient égaliser. Comme la semaine précédente, Jérémy met tout le monde d'accord et donne la victoire aux Rouges et Noirs.

NB : Comme dira Mickaël : « Séné » qu'un au revoir ...

RV

B : Le Ploërmelais à des choses à dire...

06/01/02: Arm. Glénac A – GP Marzan B (coupe FSCF) : La reprise ...

Bon match de reprise entre 2 équipes désireuses de bien démarrer l'année. La partie ne s'annonçait pas des plus faciles face à une équipe de Glénac 1^{ère} de son groupe, réputée physique et accrocheuse. Pas vraiment le style d'opposition dont on raffole ! Et cela se confirme dès l'entame du match pendant laquelle nous subissons les assauts des Glénacois sur un terrain correct mais dont les dimensions ressemblent plus à celles d'un terrain de Hockey.

Et pourtant, c'est Marzan qui va ouvrir la marque suite à un bon travail de Guillaume sur l'aile droite ponctué par une jolie tête de Nicolas. Les locaux reviendront au score juste avant la pause sur un pénalty consécutif à une faute (?) de Manu (pas moi, l'autre, vous savez ... celui qui a toujours deux allumettes sur lui pour garder les yeux ouverts !). La seconde période sera une domination sans partage de Marzan pour finalement l'emporter 2 buts à 1 grâce à un but de David G. quelques secondes avant la fin. Victoire logique et prometteuse.

13/01/02: Theix B - GP Marzan B (Championnat): Les étrennes ...

Dernier match de la poule aller et match complètement fou à Theix avec une avalanche de buts des deux côtés. Face à une jeune équipe de Theix mais renforcée par deux éléments (Le Thuaut et Scharré) plus habitués aux joutes de PH que de Promotion de 1^{ère} Div., c'est visiblement encore Noël côté arbitre et ... côté marzannais. Malgré une bonne entame de match conclue par un but de Nicolas (sur pénalty), nous sommes retombés dans nos travers et la distribution de cadeaux pouvait commencer : 3 buts pour Theix en 30 mn et 3 à 1 à la pause !

Et ce n'était pas fini puisque dès la reprise, c'est l'arbitre qui s'y mettait. Conséquence : 2 nouveaux buts et 5 à 1 pour Theix à l'heure de jeu. Coach Fabrice pouvait aller chercher l'eau pour le pastis ! Et bien non ! Notre équipe s'est subitement métamorphosée pour engager une remontée au score mémorable, avec beaucoup de cœur et d'application. Tour à tour, Guillaume par 2 fois et Frédo scorraient pour revenir à 5 buts à 4. Il s'en suit même deux nouveaux buts en notre faveur mais refusés pour hors-jeu dont l'un imaginaire (même aux dires de l'arbitre qui a lui-même reconnu son erreur après coup !). Au bout du compte, une défaite amère (la 6^{ème}) mais porteuse d'espoir tout de même.

20/01/02 : Caden B - GP Marzan B (Championnat): Il y a des jours comme ça ...

Match piège pour notre équipe à Caden où il n'est jamais facile de gagner et encore moins par un temps à ne pas mettre un footballeur dehors. Et cela s'est confirmé dès la première période pendant laquelle nous avons été inexistant face à une équipe de Caden sans génie mais beaucoup plus volontaire. La sanction tombe comme un couperet : 3 – 0 à la pause avec encore une fois des buts « évitables ».

Notre deuxième mi-temps sera bien meilleure mais le score n'évoluera plus malgré beaucoup d'occasions en notre faveur. Il va nous falloir prendre conscience qu'un match dure 90 mn ! C'est une défaite sévère mais logique avec une équipe de Caden qui restera belle et bien notre bête noire cette saison. Il y a des jours comme ça ... où rien ne va.

Le Ploërmelais

C: Touchée par la grâce (6 fois)

06/01/02: Arm. Péaule B – GP Marzan C : 0 – 4

Passée la trêve des confiseurs, nous reprenons (avec quelques kilos en trop et le foie fatigué) par un petit match amical contre nos voisins péaulais. Malgré un terrain difficile, nous menons rapidement 2 – 0 grâce à des buts de Martial et Cédric. La deuxième mi-temps est beaucoup plus poussive, ponctuée malgré tout par 2 buts signés Guillaume P. et encore une fois Martial qui justifie ici son titre de meilleur buteur des matchs amicaux.

13/01/02: GP Marzan C – Saint-Jean La Poterie A : 3 – 1

Une équipe C hyper-motivée pour affronter le 3^{ème} du groupe. Nous prenons rapidement le match à notre compte et c'est naturellement que nous ouvrons le score par Caboche tout d'abord, puis grâce à une frappe zidanesque (certains diront chanceuse) de notre n° 11. Saint-Jean pouvait s'estimer heureux de rentrer aux vestiaires sur le score de 2-1 grâce à un but dans les arrêts de jeu.

La deuxième mi-temps beaucoup plus âpre est maîtrisée grâce à la « Gnac » notamment de Marco, présent dans tous les coups chauds. Résultat : 2 cartons rouges pour les visiteurs et un pour Marco.

Le travail est fini en beauté grâce à une reprise de volée de Caboche. Superbe résultat pour l'équipe C.

20/01/02 : GP Marzan C – AG Arzal A : 2 – 4

Auréolés de notre victoire de la semaine précédente, nous préparons ce match avec beaucoup trop de déconcentration face à un adversaire qui, lui, est motivé. Ceci explique qu'au bout de 50 minutes, on était déjà mené 4-0 et ce qui n'était pas cher payé (pénalty raté ...). La dernière demi-heure fut à peine meilleure et ce n'est que grâce à deux buts de Grand Luc et Caboche que nous évitons une défaite trop lourde. Et oui, encore un but de Caboche. Le grand niveau de jeu de l'OM actuel influencerait-il l'efficacité de notre n° 10 ? A suivre ...

Jérôme LR (Le n°11)

D: ON A FROID!

Ca et là, on entend souvent dans les traverses du club, c'est-à-dire dans les bars, que la D est de toute façon une équipe « pépère » ? A part s'érafler la main avec des bocks ou de casser la voix à remonter ses troupes, il n'y a pas de risque. En êtes vous si sûr ? De l'omoplate au genou, les blessures sont nombreuses. Qu'il n'en déplaise au (seul) portier de la brave équipe de Saint-Congard, avoir la gnac n'est pas un métier facile.

Faut dire aussi que la froideur du début d'année (Celsius 0°) n'a pas ménagé des articulations souffrantes d'une trêve hivernale bien longue pour certains. Aussi notre flèche péaulaise (dans les 2 sens du terme) n'a pas su développer ses qualités pressenties lors de son mercato. Autrement dit, il semble avoir laissé au placard une accélération et une tactique unique en son genre. Comme un peu tout le monde d'ailleurs

En somme le début d'année est mi figue, mi-raisin, notamment pour les résultats. De petites bévues au pénaltyde la résurrection, Papy Tyson et le petit bonhomme ont en vu de toutes les couleurs. Ceci explique cela, les gens sont maintenant requinqués pour une fin de saison qui s'annonce très chaude. Si les résultats sont à la valeur de leur capacité d'intégration, y'a pas de souci à se faire.

**Allez les FOUFOUNES BOYS !
L'intégré**

Vétérans: Quoi de neuf chez les vieux!!

Quid des vétérans : nous nous sommes fait éliminer en coupe par Arradon comme la saison passée. En championnat ça gagne, ça perd mais nous sommes tous unanimes : on joue de mieux en mieux et avec beaucoup de plaisir.

Les vétérans ont besoin de convivialité, de respect entre joueurs et de camaraderie, surtout pas de compétitivité, de concurrence et de morosité, donc pour cela nous avons gueuletonné ensemble avec nos épouses respectives un excellent repas préparé par Gilles et Marie-Pierre.

Nous avons pu côtoyer à nouveau Daniel et Xavier ; tout les deux sont absents du rectangle vert depuis le début de la saison. On leur souhaite un bon rétablissement et qu'ils reviennent rapidement titiller le cuir avec nous.

Nous avons passé une très très bonne soirée.
Merci et bravo à nos coachs !

Thierry

BASKET : Quelques nouvelles ...



Juste quelques mots ce mois-ci... Il est en effet difficile de faire des commentaires de matchs quand on n'y a pas toujours assisté ! Appel lancé aux joueurs qui se sentent une toute petite âme d'écrivain...

Les cadets continuent sur leur belle lancée. Trois matchs, trois victoires... comme d'habitude sans détail. C'est la ballade des marzannais ! Antoine, Eric (le footballeur reconverti), Sam, Mathieu, Manu, sans oublier notre cher capitaine Jérémy, se déchaînent tous les samedis sur le terrain pour nous offrir un superbe spectacle.

La Claie, Missiriac et Pluherlin en ont fait les frais dernièrement en se prenant, comme on dit, de véritables « tôles »... toujours pour notre plus grand plaisir ! Et...pourvu qu'ça dure !

Les séniors ont gagné ! Ca y est ! Ils renouent avec la victoire...depuis le temps qu'on attendait ça ! 64-48 aux Fougerêts, ça fait du bien... Malheureusement, ça n'a pas duré ! A Missiriac, les prolongations n'auront pas suffi. Il faut dire que ce n'est pas évident quand on a les arbitres à dos... Résultat : une courte défaite sous le signe du dégoût.

A noter tout de même que David a enfin marqué un superbe panier du milieu du terrain (depuis le temps qu'il essaye !). Et puis, à St Servant, même type de match, même sort. Ils s'inclinent sur le score de 67-55. Dommage !

Paquito

ET A PART LE FOOT ... ?

Trouver des affinités ou des centres d'intérêt entre les joueurs de la Garde du Pont : tel est l'objectif de cette nouvelle rubrique que vous retrouverez tous les mois dans votre journal.
Nous tenterons d'en savoir plus sur les joueurs du Club, leurs goûts, leurs préférences en dehors du football.

Dans ce premier numéro, 4 joueurs ont bien voulu s'y coller : les autres, préparez-vous !

A - Pascal SEIGNARD B - Fabrice LE RAY C - Mickaël SOUQUET D- Patrice RICHARD

- 1/ Ton émission TV préférée ?
A- « E = M6 » B- « 90 minutes »
C- « Ca se discute » D- « Le catch » sur RTL9
- 2/ Ton magazine préféré ?
A- « Parents » B- « L'Equipe Magazine »
C- « Turbo » D- « Courrier Cadres »
- 3/ Ton chanteur et groupe préféré ?
A- Aznavour / 2 Be 3 version GPM B- Eddy Mitchell / U2
C- Johnny / U2 D- Patrick Sébastien / Offspring
- 4/ Ton acteur et actrice préféré(e) ?
A- Richard Geere / B- Al Pacino et Robert de Niro / Julia Roberts
C- Kevin Cosner / Morgan Freeman D- Keanu Reeves / Emmanuel Béart
- 5/ Ton film préféré ?
A- Midnight Express B- JFK
C- La ligne verte D- Et la tendresse, Bordel!!!
- 6/ Ta couleur préférée ?
A- Bleu B- Jaune
C- Bleu D- Bleu
- 7/ Ton animal préféré ?
A- Le lézard ... B- Le canari
C- Le lion D- Le yorkshire (comme les Nuls)
- 8/ Es-tu collectionneur ? Si oui de quoi ?
A- OUI, de timbres B- OUI, de verres (surtout à bières)
C- NON D- OUI, de timbres, de porte-clés et de pièces de monnaie
- 9/ Avec quel personnage célèbre aimerais-tu passer ¼ d'heure ?
A- Coluche B- Nelson Mandela
C- Christophe Colomb D- Cauchy
- 10/ Ton plat préféré ?
A- Hachis Parmentier B- Escalope de dindes à la crème fraîche avec des champignons accompagnée de pâtes ou frites
C- Tagliatelles au noix de Saint-Jacques D- Soupe
- 11/ Ta boisson préférée ?
A- Un bon Bordeaux B- Saumur Champigny 1997
C- Ricard D- La Kilkenny
- 12/ Ton sportif de référence (hors football) ?
A- David Douillet B- Carl Lewis
C- Florian Rousseau D- Patrice Martin
- 13/ Une invention qui a pour toi marquée l'histoire ?
A- L'ordinateur B- Médecine en général (vaccin, médicament, chirurgie...)
C- L'électricité D- Les chaussures à semelle compensée

Le Vert des Rouges
(Sur une idée de J-P Le Ray)

Classements : Equipes A et B

Classement												
Pl	Club	Pts	JO	G	N	P	BP	BC	DIF	Pén.		
1	SARZEAU FC	42	14	9	1	4	43	25	18			
2	BASSE VILAINE	41	14	8	3	3	36	20	16			
3	ELVINOISE	39	14	7	4	3	39	18	21			
4	MARZAN G PONT	38	14	7	3	4	31	27	4			
5	ST PERREUX FC	35	14	6	3	5	36	30	6			
6	MALESTROIT GO	34	14	6	2	6	28	28	0			
7	LANOUEE ST HU	33	13	5	5	3	22	23	-1			
8	THEIX AV	31	13	5	3	5	19	16	3			
9	VANNES OLY CL 4	29	13	4	4	5	23	29	-6			
10	LE ROC ST AND	28	14	4	2	8	17	29	-12			
11	PLUHERLIN GEN	25	14	2	5	7	16	24	-8			
12	RUFFIAC ESP.	24	14	1	7	6	19	35	-16			
13	ALLAIRE ST GA	24	13	3	2	8	13	38	-25			
Dernière mise à jour le : 04.02.02												

Classement												
Pl	Club	Pts	JO	G	N	P	BP	BC	DIF	Pén.		
1	NOYAL MUZILLA	52	13	13	0	0	48	10	38			
2	ST ARMEL	40	13	9	0	4	43	20	23			
3	BASSE VILAINE 2	35	13	7	1	5	32	22	10			
4	THEIX AVENIR 2	35	13	7	1	5	19	19	0			
5	SARZEAU F.C.2	32	13	6	1	6	25	31	-6			
6	MARZAN G.P.2	31	13	6	0	7	23	27	-4			
7	CADEN SS.2	30	12	5	3	4	22	20	2			
8	SURZUR E.S.	30	13	5	2	6	22	22	0			
9	LE GUERNO SA.	28	13	3	6	4	20	23	-3			
10	MUZILLAC O.S.2	25	13	3	3	7	15	33	-18			
11	BERRIC AS.	21	13	2	2	9	16	43	-27			
12	DAMGAN SP	16	12	1	1	10	19	34	-15			
Dernière mise à jour le : 04.02.02												

Classements : Equipes C et D

Classement												
Pl	Club	Pts	JO	G	N	P	BP	BC	DIF	Pén.		
1	RIEUX ST.M. 2	45	12	11	0	1	66	14	52			
2	BASSE VILAINE 3	42	13	9	2	2	47	28	19			
3	QUESTEMBER BO 3	38	12	8	2	2	34	15	19			
4	ST JEAN POTER	35	12	7	2	3	48	24	24			
5	THEHILLAC	35	13	7	1	5	38	25	13			
6	LIMERZEL SC.	33	12	7	0	5	36	27	9			
7	NOYAL MUZILLA 2	31	13	6	0	7	33	37	-4			
8	ARZAL AG	28	12	5	1	6	28	39	-11			
9	MARZAN G.P. 3	26	13	4	1	8	25	34	-9			
10	CADEN SS. 3	21	13	2	2	9	22	55	-33			
11	ST GORGON	18	12	2	0	10	19	59	-40			
12	PEAULE 2	17	13	1	1	11	15	54	-39			
Dernière mise à jour le : 03.02.02												

Classement												
Pl	Club	Pts	JO	G	N	P	BP	BC	DIF	Pén.		
1	MOLAC F.C. 3	37	10	9	0	1	57	14	43			
2	ST PERREUX FC 3	32	10	7	1	2	49	16	33			
3	LES FOUGERETS 3	26	10	5	1	4	25	39	-14			
4	MARZAN G.P. 4	23	9	4	2	3	30	25	5			
5	CARENTOIR FON 3	23	10	3	4	3	26	27	-1			
6	COURNON 2	22	9	4	1	4	22	32	-10			
7	THEHILLAC 2	21	10	3	2	5	32	39	-7			
8	ST JEAN POTER 2	15	9	2	3	4	21	29	-8			
9	ST GRAVE 2	14	10	1	3	6	21	43	-22			
10	ST CONGARD 2	13	9	1	1	7	19	38	-19			
11	QUESTEMBER BO 4	0	0	0	0	0	0	0	0			
12	MALANSAC PAT. 4	0	0	0	0	0	0	0	0			
Dernière mise à jour le : 24.01.02												

Garde du Pont
foot-basket

Rédaction :
Salle du 12 juillet
56130 MARZAN

E-mail :
gpmarzan@hotmail.com

Tirage du numéro 13 :
130 exemplaires.

Heureux événements

Bienvenue à :
Personne

ERRATUM: nous avons
oublié dans le GP MAG
n°11 l'anniversaire de JF
LE CLAIRE qui est né
un 8 décembre . Il peut
payer un coup quand
même!!

LES MATCHS DU MOIS DE FEVRIER

Le 03: La A reçoit Le Roc Saint-André A

La B reçoit Surzur A

La C se déplace à Noyal Muzillac B

La D se déplace aux Fougerêts C

Jean-Noël arbitre Théhillac A - Péaule B

Le 10: La A se déplace à Sarzeau A

La B se déplace à Berric A

La C reçoit Limerzel A

La D ne reçoit pas Malansac D (Forfait Général)

Match amical à déterminer

Jean-Noël arbitre Rieux B - Saint-Gorgon A

Le 17: Matches de coupes, reportés ou amicaux à déterminer

Jean-Noël arbitre Questembert C - Saint-Gorgon A

Le 24: Matches de coupes, reportés ou amicaux à déterminer

Anniversaires de février

Le 04 Fabrice LE RAY

Le 15 Maurice VALLEAU

Le 19 Yvan JEHANNO

Le 19 Olivier LE BRAS



Le 21 Nicolas DANAIRE

Le 26 Daniel FROCRAIN

Le 28 Gilbert LE MASLE

Le 29 Denis CRESPEL

(on ne va pas attendre 2004!!!)

Les prochains rendez-vous...



Le Samedi 30 Mars 2002: organisation par le Bureau de la section Foot-Basket de son grand Loto annuel à la Salle Polyvalente.

De nombreux lots de valeur sont à gagner.

Joueurs, dirigeants et supporters sont tous invités à y participer!!